

MAGAZINE

Keterliban Babinsa Koramil 05/Mayong Pada Musrenbang di Wilayah Binaan

Suroso Jatmiko - JEPARA.MAGZ.CO.ID

Sep 8, 2022 - 09:34



Babinsa Serda Afif anggota Koramil 05/Mayong hadir kegiatan Musrenbang di wilayah binaan

JEPARA - Untuk mendukung program percepatan pembangunan desa, keterlibatan TNI dalam Musyawarah Perencanaan Pembangunan (musrenbang) melalui Satuan Komando Wilayah (Koramil) merupakan tugas pokok untuk membantu pemerintah daerah sampai tingkat desa.

Hal tersebut sesuai dengan tugas pokok TNI selain perang membantu pemerintah daerah dalam bidang pembangunan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah binaan.

Seperti yang dilakukan oleh Babinsa Serda Afif anggota Koramil 05/Mayong jajaran Kodim 0719/Jepara menghadiri Musrenbangdes dalam rangka Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKPDDes) Tahun 2023 dan DU-RKP Desa Tahun 2024 yang dilaksanakan di Pendopo Desa Rajekwesi Kecamatan Mayong, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Rabu, (8/9/2022) malam.

Dalam sambutannya Camat Mayong Yang diwakili Sekcam Umar said menyampaikan musrenbangdes adalah kegiatan rutin yang setiap tahun di adakan dalam upaya menyusun perencanaan di bidang pembangunan desa melalui aspirasi masyarakat dalam menentukan prioritas pembangunan tingkat desa dengan musyawarah mufakat.

“Saya berharap dalam pelaksanaan Musrenbangdes ini dapat menghasilkan Progra yang benar-benar sangat dibutuhkan oleh masyarakat sesuai kebutuhan dan bukan keinginan atau kepentingan pribadi atau golongan, untuk itu cermati mana yang di prioritaskan terlebih dahulu,” Tegasnya.



Sedangkan dikesempatan itu juga Babinsa Serda Afif mengatakan bahwa diadakan kegiatan musyawarah ini sangat penting guna kelangsungan pembangunan yang ada di desa, dengan penggunaan anggaran dana desa yang jumlahnya sangat besar harus transparan dan akuntabel.

“Selaku Babinsa saya harapkan dengan adanya Musrenbang ini pembangunan desa akan terlaksana dengan baik sehingga masyarakat desa Rajekwasi lebih maju dan sejahtera,” ujarnya.

Lebih lanjut, kegiatan yang bersifat prioritas untuk kesejahteraan masyarakat harus memperhatikan aspirasi warga, serta mengevaluasi musrenbang tahun ini. Jadikan inspirasi tahun yang akan datang.

Pada pelaksanaan itu turut dihadiri Forkopincam Mayong, Petinggi Rajekwesi Legimin, Ketua BPD H. Musirat, Sekretaris Desa Rajekwesi Sukur, Pendamping Desa Fahrudin, dan Desa Ibu Yuana, Perwakilan dari Kader Posyandu, Perwakilan PKK, Ketua Rw dan Rt.

Redaktur :Jatmiko/Pendim